



Apfelsaft mit der Apfelpresse

Am Mittwoch, den 2.10.2024 machte die GS Kellmünz Apfelsaft mit der Apfelpresse.

In der Schule sammelten wir zuerst gemeinsam ganz fleißig die Äpfel. Dann schnitten wir sie und warfen die Äpfel in die Presse. Und kurz darauf stellten wir uns in eine Reihe, um pressen zu dürfen. Dann hatten wir zur Pause schon ein bisschen Apfelsaft. Wir spielten in der Pause und pressten danach weiter. Als wir drinnen waren, tranken wir den Apfelsaft. Das war ein sehr schöner Tag.

